



**Conférence 2018 de l'IIC Canada**  
**Droit et politique des communications canadiennes : Une évaluation s'impose**  
**Profils des conférenciers**

**Mercredi 31 octobre**

**Table ronde sur l'Accord États-Unis-Mexique-Canada (AÉUMC)**

**SARAH GOLDFEDER** est partenaire chez Earsncliffe Strategy Group. Elle met au service de ses clients sa maîtrise et sa grande connaissance des rouages des gouvernements américain et canadien, y compris de leurs façons de traiter ensemble d'importants dossiers. Riche d'une expérience de 15 ans à œuvrer au sein du gouvernement fédéral des États-Unis, Sarah a plus récemment occupé le poste d'adjointe spéciale auprès de deux ambassadeurs des États-Unis au Canada, à cultiver les relations bilatérales aux plus hauts échelons. Son expertise couvre un large éventail d'enjeux politiques, lui permettant de fournir des conseils pratiques axés sur le court terme ou sur une plus longue durée, pour bien répondre aux dynamiques économiques, culturelles et politiques en Amérique du Nord.

Avant son arrivée à Ottawa, Sarah a vécu trois ans au Mexique à titre d'agente du Service extérieur, une fonction lui ayant permis d'acquérir une compréhension fine des questions frontalières entre les États-Unis et le Mexique et une meilleure appréciation de cette région qui se revitalise après des années de violence et de peur. Ses expériences l'ont convaincue du potentiel d'un partenariat plus fort, plus cohérent à l'échelle de tout le continent nord-américain. Dans son travail, elle cherche à maximiser la capacité de la région à faire progresser le mouvement des personnes, des biens et services; l'approvisionnement, la production et l'utilisation de l'énergie; et celle de parvenir à trouver un équilibre dans l'équation énergétique et environnementale. Sarah a également travaillé en Asie du Sud-Est, une expérience qui l'a conduite à embrasser une perspective mondiale à l'égard de l'élaboration des politiques nord-américaines tout en lui donnant une juste appréciation des possibilités offertes à la fois au sein et au-delà de l'hémisphère occidental.

En plus d'être partenaire avec l'équipe Earsncliffe, Sarah occupe aussi le poste de conseillère pour l'Amérique du Nord au sein de Canada 2020.

Ancien diplomate canadien, **COLIN ROBERTSON** est vice-président et membre de l'Institut canadien des affaires mondiales dont il diffuse le podcast Global Exchange. Il est cadre supérieur (*Executive Fellow*) à l'École de politique publique de l'Université de Calgary et directeur agrégé de recherche (*Distinguished Senior Fellow*) à la Norman Paterson School of International Affairs de l'Université Carleton. Colin est membre des conseils consultatifs de l'École supérieure de politique publique Johnson-Shoyama, du Partenariat nord-américain, de la Sir Winston Churchill Society d'Ottawa et de l'Institut de la CAD. Il est également capitaine honoraire (Marine royale canadienne) assigné à la Direction des communications stratégiques.

Durant son mandat à l'étranger, Colin a été premier chef du Service de défense des intérêts et ministre de l'ambassade canadienne à Washington ainsi que consul général à Los Angeles, après avoir occupé des postes de consul à Hong Kong et à New York aux Nations Unies et au consulat général. Membre des équipes qui ont négocié l'accord de libre-échange entre les États-Unis et le Canada puis l'ALÉNA, il est membre du conseil consultatif sur l'ALÉNA du sous-ministre du Commerce international et du Forum nord-américain. Il rédige des articles sur les affaires étrangères pour le Globe and Mail et il contribue régulièrement à d'autres médias. Le Hill Times l'a nommé parmi les personnes ayant le plus d'influence sur la politique extérieure du Canada, plus récemment dans son classement 2018 des *'quarante personnes les plus influentes'*.